

Ressort: Gesundheit

1,5 Millionen Menschen leiden an der Tropenkrankheit

CBM hilft mit Medikamenten

Bensheim, 02.02.2020, 12:06 Uhr

GDN - Weltweit leiden fast 1,5 Millionen Menschen an der vernachlässigten Tropenkrankheit ((Neglected Tropical Diseases, kurz NTDs), genannt. Viele dieser vergessenen Erkrankten leben von weniger als einem US-Dollar pro Tag.

Die Christoffel-Blindenmission

verteilt nun an 49 Millionen betroffene weltweit Arznei. Sie alle benötigen dringend ärztliche Hilfe.

Anlässlich des internationalen Welttag erinnerte die CBM) an diese vergessene

Infektion. CBM-Vorstand Dr. Rainer Brockhaus: "Vergessen werden zum einen die Krankheiten, weil sie schlichtweg bei uns kaum vorkommen.

Dengue-Fieber zählt dabei noch zu den bekannteren. Andere wie Trachom oder Flussblindheit hingegen finden wenig Beachtung. Trotzdem sind sie ein großes Problem in Entwicklungsländern.

Verursacht wird die Krankheit durch Armut oder fehlende

Hygiene. Menschen leben ohne Wasser und sanitäre Anlagen,

die sich keine med. Versorgung leisten können und somit auch

nicht wissen was ihre Krankheit auslöst. Gleichzeitig gibt es auch nur wenige Gelder, um neue Medikamente zu entwickeln oder Betroffene zu behandeln.

Die CBM hilft nun in neun Ländern mit einem vielfältigen Programm

um den Kampf gegen diese Krankheit aufzunehmen. Fast 30 Millionen Menschen erhielten 2018 in CBM-Projekten Medikamente zur Vorbeugung und Heilung von Trachom und Flussblindheit. Beide Krankheiten können unbehandelt die Betroffenen erblinden lassen.

Viele von der CBM ausgebildeten Ehrenamtlichen

verteilen z.B. in den entlegensten Winkel von Kongo die notwendigen

Medikamente. Im Südsudan wurde die Arbeit 2019 ausgeweitet, wo in

18 Bezirken Medikament gegen die Flussblindheit verteilt wurde-zwölf mehr als im Jahr zuvor.

Neben der Medikamentenverteilung, baut der Verein auch in Äthiopien

Brunnen, Toiletten zur Eindämmung und Übertagung von Trachom.

Die Ausbildung des medizinischen Personal gilt als ein weiterer wichtiger

Aspekt. Im vergangenen Jahr hat die CBM die Bekämpfung von NTDs mit mehr als 6 Millionen Euro unterstützt. Mehr als 110 Jahre Entwicklungshilfe

Die Christoffel-Blindenmission (CBM) zählt zu den größten und ältesten Organisationen der

Entwicklungszusammenarbeit in Deutschland. Sie fördert seit mehr als 110 Jahren Menschen mit Behinderungen in Entwicklungsländern. Die Aufgabe der CBM ist es, das Leben von Menschen mit Behinderungen zu verbessern, Behinderungen zu vermeiden und gesellschaftliche Barrieren abzubauen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-123075/15-millionen-menschen-leiden-an-der-tropenkrankheit.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com